
中部電力に対する質問 

平成 25 年 11 月 18 日 

消費者委員会 委員 

山本 隆司 

 

 本日は、授業のため出席できませんので、書面にて質問を提出します。 

 

○ 何が値上げの主因か 

○ それを抑える努力が払われたか 

という点は、各論に入る前に消費者に対して説明すべき重要なポイントです。 

 

 本日、出席の委員にご説明いただくとともに、次回、書面にて提出いただく

ようお願いします。 
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